

『風は南から』

令和5年度 校長室便り
(7月24日)(第9号)



有意義な夏休みにしよう!

心理学に「ジャンネーの法則」というものがあります。これは、フランスの哲学者ポール・ジャンネーが提唱した理論で、年月の長さは年少者にはより長く、年長者にはより短く思える人間特有の心理作用です。

例えば、50歳の人と、5歳の人が出たとします。50歳の人にとって、1年という年月は、これまでに生きてきた人生の50分の1に相当します。これに対して、5歳の人にとっては、5分の1に相当します。この理屈で考えていくと、50歳の人にとっての10年という年月は、5歳の人にとっての1年にあたり、1歳の子どもの1日は、50歳の人との50日にあたるということになります。つまり、年をとればとるほど、時間というものは短く感じられるようになるという理屈です。実際、その通りで、年齢を重ねるたびに、1年があっという間に過ぎ去ってしまう感覚にとらわれてしまいます。皆さんも、昨年より今年の方が時が速く流れている気がするのではないでしょうか。だからこそ「今、このとき」という時間を大切にしなければなりません。しかもその時間は、絶対に取り戻すことができません。「今、このとき」にしかできないことが、私達にはたくさんあります。そのことを認識して、「今やるべきこと」に専念し、時が過ぎ去っても後悔しないように努め、毎日を実りあるものにしていきたいものです。

いよいよ夏休みに入りました。今の自分にとって何が必要なのかしっかり分析して、計画を立てて(8割程度が望ましいと思います)、これまでと変わらない規則正しい生活を心掛けてください。ぜひ「追われる生活ではなく、前を追いかける生活」を過ごしてみてください。また、ひと回り成長した皆さんに会えるのを楽しみにしています。

7月19日 3年マツチ(合同体育)

今年の体育祭は、熱中症対策から6月に開催しましたが、毎年7月に行っていたクラスマツチも同じ観点から2学期に延期することになりました。しかし、3年生は、2学期になると受験で忙しくなることを考慮して、19日(水)に3年生のみ3年マツチ(合同体育)を実施することになりました。



当日は、バレーボール・バスケットボール・バドミントンの3種目を男女混合チームに分かれて勝敗を争いました。3学年だけの(クラス)マツチになるため、1競技ごとに他の競技は止めて、みんなで応援するという形式を取りました。お互いのことをよく知る3年生だけに、真剣勝負の中にも笑いがあり、とても楽しい一日になりました。

7月18日 校内弁論大会

7月18日(火)校内弁論大会が開催され、1・2年生のクラスの代表者6名と、2023かごしま総文の弁論の部に出場する川上天歌さんが参加しました。

6名の弁士とタイトルは以下のとおりです。

競り順	弁士(クラス)	タイトル
1	田浦 大雅(1-3)	今の自分
2	大山 英聖(2-2)	僕の闘い
3	徳田 結衣(1-1)	人間関係
4	名越 優空(2-3)	大切な人に感謝の気持ち
5	東 ことみ(2-1)	臓器移植について
6	三島 結佳(1-2)	鳥は翼に従って巣を作る
川上 天歌(3-1)		母のこれまでと私のこれから

内容は、社会問題から自分や家族の悩み、夢や身近な人の大切さについてなど多岐に及びました。問題を抱えていても、周りから刺激を受けながら前向きに克服していこうという内面の成長が窺える弁論が多かった気がします。

結果は、家族の抱える悩みから、人間関係の難しさを実感し、周りの人へは笑顔と感謝の気持ちで接することが大事だと主張した徳田結衣さんと、小さな子どもの臓器移植のニュースから家族と共に考え、当たり前にあることの大切さを再認識できたと主張した東ことみさんが優勝賞に選ばれました。そして、最優秀賞は、留学したいという夢を持ちながら、身の丈に合った人生を送るべきか悩んでいた時に、母親から背中を押され、夢を持ちそれに向けて努力することの大切さがわかったと主張した三島結佳さんになりました。

全国大会壮行会並びに吹奏楽部の定期演奏会に向けた激励会

7月20日(木)終業式の中で、2023かごしま総文(全国大会)に出場するエイサー部と川上天歌さんの壮行会と、7月29日(土)定期演奏会を開催する吹奏楽部の激励会が開かれました。エイサー部は、7月30日から奄美市で行われる郷土芸能部門に、川上天歌さんは8月1日から鹿児島市で行われる弁論の部に県代表として、出場します。会の中では、エイサー部の部長松下夢さんと川上天歌さんが全国大会に向けて、吹奏楽部の部長藤田愛さんは定期演奏会に向けて、意気込みと抱負を述べました。続いて、生徒会副会長の今井ひなたさんが、お世話になった方への感謝の気持ちを忘れず、日頃の成果を存分に発揮してきてくださいと激励の言葉を述べました。

7月20日 二輪車実技講習会

午後2時から沖永良部自動車学校にて、3年生対象の二輪車実技講習会が実施されました。沖永良部警察署交通課長による座学の講習と、交通安全協会による実技講習(2カ所)を3グループに分かれて受講しました。9月には2年生が受講する予定です。日頃から交通ルールを遵守して運転してください。



陸上部 県選手権大会 結果報告

男子10種競技 6位 平山 翼さん(3-3)
男子砲丸投げ 6位 坂本 蓮さん(2-3)
女子7種競技 7位 川上 楓恋さん(2-1)
男子ジュニアA100M 7位 福島 基也さん(3-3)
入賞おめでとうございます。平山さん、坂本さん、福島さんの3人は、九州大会に出場することになりました。九州大会での健闘を期待しています。